

Créez des souvenirs inoubliables en famille AVEC TRIBU D'EXPLORATEURS !

LES VACANCES EN FAMILLE, ON LES ATTEND AVEC AUTANT D'IMPATIENCE QU'ON LES REDOUTE ! CE N'EST PAS TOUJOURS ÉVIDENT DE PARTIR POUR UNE DESTINATION INCONNUE ET DE FAIRE COÏNCIDER LES ENVIES DE CHACUN : C'EST LE DÉFI QUE RELÈVE TRIBU D'EXPLORATEURS..

UNFORGETTABLE EXPERIENCES FOR THE FAMILY TO LOOK BACK ON THANKS TO TRIBU D'EXPLORATEURS! FAMILY HOLIDAYS.. ANTICIPATED AND DREADED IN EQUAL MEASURE! IT'S NOT ALWAYS EASY TO PICK A DESTINATION THAT MEETS EVERYONE'S EXPECTATIONS! THIS IS THE CHALLENGE THAT TRIBU D'EXPLORATEURS AIMS TO MEET..



Tous les goûts sont dans la nature... mais aussi au sein d'une même famille : l'un rêve de vacances sportives alors que l'autre préfère vivre des moments culturels, votre ado ne veut pas quitter son portable et vos petits ne semblent pas prêts à crapahuter pendant des heures. Concilier les desiderata de chacun devient un vrai casse-tête !

Tribu d'explorateurs, des voyages sur-mesure pour toute la famille

Les vacances en famille, c'est l'occasion inestimable de vivre des moments uniques et inoubliables avec ses enfants, de passer du temps de qualité ensemble, de créer de nouveaux souvenirs à chérir. Tribu d'explorateurs l'a bien compris : depuis 2018, l'agence propose des voyages haut-de-gamme à destination des familles en leur concoctant des itinéraires sur-mesure qui transforment chaque expérience en une aventure fédératrice. Ces voyages itinérants – parmi 36 destinations d'Asie, d'Amérique du nord ou du sud, d'Afrique, d'Océanie – sont pensés pour correspondre au rythme de chaque tribu. Ils sont ponctués d'activités personnalisées pour répondre aux envies, aux habitudes de voyage, à la personnalité et aux rêves de chacun.

Vivez des expériences uniques, créatrices de souvenirs inoubliables

Grâce à un réseau de partenaires locaux choisis avec soin, Tribu d'explorateurs propose des voyages uniques aux familles : ces voyages mettent l'accent sur des activités originales et inspirantes, hors des sentiers battus et loin du tourisme de masse. Découvrez les richesses de chaque pays tout en vivant des activités amusantes, pour les petits comme pour les plus grands. Partez ainsi au Japon et apprenez à dessiner des mangas, explorez les rues de San Francisco à bord d'un camion de pompier, initiez-vous à la cuisine balinaise, découvrez les coulisses du Carnaval de Rio, vivez une expérience digne de Koh Lanta lors d'une randonnée aux Seychelles... De véritables moments de partage entre les générations pour remplir la boîte à souvenirs familiale !

It takes all sorts to make a world... even to make a family: one person dreams of sports, while another prefers culture. Your teenager won't put down their mobile phone, and the little ones aren't exactly keen on hiking for hours on end. Finding common ground can be a real headache!

Tribu d'explorateurs, tailor-made holidays for all the family

Family holidays are a priceless opportunity for a special, unforgettable time with your children, for spending valuable time together and creating new souvenirs to cherish. Tribu d'explorateurs understands this. Since 2018, the agency has been offering top-of-the-range trips for families, devising tailor-made itineraries to make each experience an adventure that brings everyone together. These itineraries – among 36 destinations in Asia, North and South America, Africa and Oceania – are designed to match each tribe's pace. They include personalised activities to satisfy the interests, travel habits, personalities and dreams of each individual.

Unique experiences that lead to lasting memories

Thanks to a network of carefully selected local partners, Tribu d'explorateurs offers unique family trips that focus on original, inspiring activities, off the beaten track, far from mass tourism. Discover the diversity of each country while enjoying fun activities for all ages. Why not take a trip to Japan and learn how to draw manga, explore the streets of San Francisco in a fire engine, try your hand at Balinese cuisine, go behind the scenes at the Rio Carnival, or enjoy a Survivor-style experience on a trek in the Seychelles? The perfect way for different generations to spend time together and fill the family's souvenir box!

TRIBU D'EXPLORATEURS

Découvrez Tribu d'explorateurs
en vous rendant sur www.tribudexplorateurs.com.
Discover Tribu d'explorateurs at www.tribudexplorateurs.com
+33 1 87 66 44 90